

La UE prepara sanciones a Bielorrusia por presunto fraude electoral



Minsk, 14 ago (RHC) El alto representante de la UE para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Josep Borrell, anunció que el bloque no acepta los resultados de las elecciones presidenciales en Bielorrusia, en las cuales ganó Alexándér Lukashenko, en el poder desde 1994.

"La UE no acepta los resultados de las elecciones. Comienza el trabajo para sancionar a los responsables de la violencia y el fraude", señaló Borrell a través de su cuenta en Twitter.

Los comentarios de Borrell se producen después de una conferencia telefónica de los 27 ministros de Exteriores de la UE, que terminó con un consenso de que las elecciones en Bielorrusia fueron "fraudulentas".

"Los ministros reiteraron que las elecciones no fueron libres ni justas. La Unión Europea considera que los resultados han sido falsificados y, por lo tanto, no los acepta", se señala.

Previamente este viernes, la Comisión Electoral Central de Bielorrusia dio a conocer las cifras finales del escrutinio de los comicios del 9 de agosto que muestran que Alexándér Lukashenko ha sido reelegido

como presidente de ese país con el 80,1 % de los votos. Su principal rival y líder de la oposición, Svetlana Tijanóvkaya, recibió el 10,12 % del apoyo de los electores.

Los resultados de estas elecciones provocaron protestas de los opositores en todo país que no cesan por el sexto día consecutivo.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/231618-la-ue-prepara-sanciones-a-bielorrusia-por-presunto-fraude-electoral>



Radio Habana Cuba